
Protokoll:  
 
Auf Anmerkung von Rm Diehl (CDU) sagt Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann Göttig zu, 
dass vor der Sitzung des Stadtrates noch eine Anlage im Ratsinformationssystem eingestellt wird. 
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel regt an, die Arbeiten gegebenenfalls mit der ebenfalls in 
der Mainzer Straße angedachten Anbringung von Schutzstreifen für den Radverkehr zu 
verbinden. 
 


